
von RM Müller  
Kann mit den Straßenbaumaßnahmen (Sperrung Sechtem nach Rösberg und 
Autobahnauffahrten Brühl/Walberberg), auch wenn diese nicht in den Aufgabenbereich der 
Stadt fallen, sorgfältiger umgegangen werden? Kann man sich diesbezüglich nicht abstimmen? 
Antwort: 
Grundsätzlich sollte sich über solche Maßnahmen ausgetauscht werden. Die Stadt wird 
häufiger, nicht den Regeln entsprechend, vorzeitig nicht über die Maßnahmen informiert. Die 
Anregung wird aufgenommen und es wird nochmals das Gespräch mit dem Rhein-Sieg-Kreis 
und dem Landesbetrieb gesucht und auf diesen Missstand hingewiesen. 
 
von RM Velten betr. Autobahnauffahrt Hersel wird für 4 Tage in Richtung Bonn gesperrt. 
Was ist der Grund für diese Sperrung? 
Antwort: 
Auch über diese Maßnahme ist die Stadt bisher nicht informiert. Die Angelegenheit wird geprüft 
und der Fragesteller wird per Mail informiert. 
 
von RM Hanft betr. Akzeptanz Ehrenamtskarte 
Wird die Ehrenamtskarte jetzt besser angenommen? 
Antwort: 
Dies wird nochmals in einer der nächsten Sitzungen mitgeteilt. 
 


